



Alfredo Guerreros Benavides¹

Estimados lectores:

Mantener el interés por una revista científica local editada sin ánimos de lucro es un gran reto, que solo es posible gracias al apoyo de sus lectores y colaboradores. Interciencia subsiste tenazmente tratando de acercar a cada uno de sus lectores el esfuerzo de cada profesional, de cada investigador, para lograr el mejor cuidado al servicio de sus pacientes.

Nuestra organización médica está siendo reestructurada, y estamos convencidos de que ese proceso nos llevará a la creación de centros de excelencia orientados a la educación e investigación. Interciencia es uno de los elementos más importantes para el logro de este objetivo.

El desarrollo de la Clínica Internacional y su mayor accesibilidad ha permitido también, en estos últimos años, una gran riqueza de nuevos diagnósticos y tratamientos que han permitido conocer la gran experiencia y el manejo experto de sus especialistas. La tuberculosis pulmonar, en el Perú, sigue siendo una enfermedad que lamentablemente nos afecta considerablemente y las presentaciones extrapulmonares no dejan de sorprendernos con localizaciones extraordinariamente descritas en la literatura médica; la tuberculosis pancreática, precisamente, es motivo de revisión en esta edición de Interciencia, así como el manejo de pseudoaneurismas aórticos y el reporte de imágenes y enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC).

Nuevamente ponemos Interciencia a su disposición y reiteramos nuestro agradecimiento por su constante atención.

1. Director Médico Ambulatorio Red Clínica Internacional